

## やまももの会 2017 アンケート集計結果報告

参加者数 男子：46名 女子：52名

回収したアンケートの数・・・男子46枚、女子52枚の計98枚

Q1 今回のやまももの会は楽しかったですか。

- 楽しかった・・・94
- やや楽しかった・・・3
- 楽しくなかった・・・1

Q2. その理由は何ですか。

(主な理由)

- 友達(同期)と久しぶりに再会できたから。
- 他期生と楽しむことができたから。
- 竹細工が楽しかったから。
- スタッフに再会できたから。
- リバートレッキングとスイカ割りが良かった
- 同期生が少なくなっている。
- 先輩との交流ができなかった。

Q3. 総会の開催時期についてどう思いますか。

(集計結果)

- 変えてほしい・・・2
- ちょうど良い・・・96
- 無回答・・・なし

Q4. Q3の質問で変えてほしいと応えた方で、どの時期に開催すると参加しやすいですか。

(集計結果)

- 8月下旬にして登校日と重ならないようにして欲しい。
- 12月の土日(社会人は土日だと参加しやすいため)

Q5. 来年度のやまももの会にも参加したいですか。

(集計結果)

- ぜひ参加したい・・・72
- できれば参加したい・・・26
- 参加したくない・・・0

Q6. 今回のやまももの会で面白かった企画は何ですか。(複数回答あり)

(集計結果)

- 食事会・・・34
- スイカ割り・・・41
- 総会・・・10
- 懇親会・・・80(特にリバトレが多かった)
- その他(自由時間)・・・1(そうじ)

Q7. やまももの会の改善点は何かありますか。

- 懇親会の時間を長くしてほしい。
- もう少し長く塾にいたい。
- やまももの会全体の時間が短い。

やまももの会の活動時間を路線バスの時刻に合わせて計画をしています。以前はバスをチャーターしていましたが、貸し切りバスの料金が急騰したため、費用面を考えて現在の計画で進めていきたいと考えています。

他のチームの人との話す時間がほしい。

総会や懇親会の最初に人間ビンゴなどの交流できるような機会を設けたいと思います。

みんなとスイカ割りがしたい。

スイカ割りのチャンスがみんなにほしい。

スイカは新役員承認記念として毎年男女2名ずつに割ってもらっています。また、参加人数が50人で、ちょうど食べきれる妥当なサイズであるため、ご理解いただきたいと思います。

縦とのつながりを持つプログラム

もっと縦の交流がしたい。

オリエンテーションでの交流や「自然塾まで歩こう」などの企画を通して縦の交流ができるようにしていきたいと考えています。その他アイデアがあればいつでもお待ちしております。

仲間と話せる時間がほしい。

昼休みがほしい。

時間調整をもう一度見直したいと思います。